

# La UMH arranca la construcción de un nuevo edificio que estará listo en 2019 - Información - 17/11/2017



La zona de la avenida Unesco, donde se abrirá un nuevo acceso al campus de la UMH en Elche. MATÍAS SEGARRA



La parcela que se ha preparado durante las últimas semanas para albergar el nuevo edificio departamental en el campus de Elche. ANTONIO AMORÓS

## La UMH arranca la construcción de un nuevo edificio que estará listo en 2019

► Los operarios regresan al campus para construir un inmueble departamental ► La ejecución del acceso por la zona oeste se aplaza hasta primavera por retrasos en la tramitación de los proyectos y los permisos

JOSÉ A. MAS

La Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) va preparando el terreno para, poco a poco, completar el campus de Elche en cuanto a infraestructuras. El primer paso que se ha dado este curso es poner en marcha la construcción del nuevo edificio departamental y, durante las últimas semanas, la empresa que se va a hacer cargo de la construcción del inmueble ha empezado a preparar el terreno y a retirar el arbolado. Por otro lado, el departamento de infraestructuras está a punto de sacar a licitación el proyecto

para abrir el acceso al campus desde la avenida Unesco, en la zona este.

Los alumnos que realizan sus estudios en Elche convivirán con varias obras durante los próximos meses

Este último proyecto se ha retrasado unos meses. Si en principio estaba planeado poder empezar las obras antes de que acabara este año, la finalización de la elaboración del proyecto, así como los trámites para obtener la licencia municipal, que ya ha sido solicitada al Ayuntamiento de Elche, han demorado su puesta en marcha en el campus.

Ahora, la intención de la Universidad Miguel Hernández es sacar a licitación el proyecto en los próximos días para ir sorteando trámites mientras se espera que llegue la concesión de la licencia

municipal, que ya ha sido solicitada. La nueva fecha para la puesta en marcha será la primavera de 2018 si se obtienen los permisos.

De esta forma, las obras del nuevo acceso al campus de Elche por la avenida de la Unesco coincidirán con las que ya han empezado para la construcción del nuevo edificio departamental.

Este nuevo edificio se va a levantar junto al edificio Innova del campus de Elche, cerca del Rectorado y del edificio Altet. Esta nueva infraestructura tendrá una superficie de 9.000 metros cuadrados, de los que 1.700 metros

cuadrados se emplearán en la construcción de laboratorios de investigación.

La obra cuenta con un presupuesto de 9,9 millones de euros y, de acuerdo con el volumen y las características de la misma, el plazo de ejecución es de 15 meses.

Durante las últimas semanas se ha preparado el terreno en el que se va a construir el inmueble, que constará de dos bloques conectados entre sí. Además de proteger el perímetro de la obra con un vallado, para no interferir en la actividad académica, se han retirado varias palmeras y árboles que ocupaban la parcela, y que han sido trasplantados en otra zona del campus, a la espera de un emplazamiento definitivo.

Desde el Vicerrectorado de Infraestructuras explicaron que en este edificio estarán ubicados los departamentos de Estudios Económicos y Financieros, Ingeniería Mecánica y Energía, Ingeniería de Sistemas y Automática e Ingeniería de Comunicaciones. Asimismo, el nuevo inmueble contará con cinco aulas docentes, dos de informática, dos salones de grado y un centenar de despachos.

### Planes

Más allá de la construcción del nuevo edificio departamental y de las obras para crear un acceso al campus de la avenida Unesco, el departamento de Infraestructuras ya ha contratado la redacción del proyecto del nuevo edificio cultural, que se desarrollará durante los próximos años. También está pendiente el proyecto de consolidación de la urbanización en la zona oeste, para seguir con los proyectos que se ejecutaron en años anteriores en el resto de áreas del campus de Elche.

Asimismo, está previsto que en los próximos meses se lleve a cabo la ampliación de los edificios Quórum III y Quórum IV del Parque Científico, con el fin de contar con más despachos y aumentar el número de empresas instaladas en el campus ilicitano.

Por otro lado, están los proyectos para mejorar el campus de San Joan, donde se va a actuar en los aparcamientos y a construir pistas deportivas, a la vez que se avanza en el diseño de la clínica traslacional.